

Pressemitteilung

Datum: 03. September 2024

Veränderungen in der Geschäftsführung der Garage Nepple AG

Geschätzte Kundinnen/Kunden,

wir möchten Sie über wichtige personelle Veränderungen in der Geschäftsführung der Garage Nepple AG informieren.

Per sofort übernimmt Visar Behluli die Position des Geschäftsführers für den Bereich Sales. Ebenso freuen wir uns, bekannt geben zu dürfen, dass Jürg Brotschi die Geschäftsführung für den Bereich Aftersales übernehmen wird. Die Geschäftsleitung ist damit in die Bereiche Sales und Aftersales unterteilt worden, um eine noch gezieltere und effektivere Betreuung unserer Kunden sicherzustellen.

Gleichzeitig möchten wir Carmelo Paciello für seine langjährige und erfolgreiche Tätigkeit in unserem Unternehmen danken. Carmelo Paciello hat sich entschieden, die Garage Nepple AG zu verlassen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen. Wir bedauern seinen Weggang sehr und möchten ihm für seinen unermüdlichen Einsatz und die Zusammenarbeit danken. Wir wünschen ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute.

Die Ansprechpersonen in den Betrieben und im Verkauf bleiben unverändert.

Es gibt ebenfalls Veränderungen im Verwaltungsrat: Marc Ziegler wird die Rolle des VR-Präsidenten übernehmen, während Lothar Nepple und Walter Odermatt als Mitglieder des Verwaltungsrats ihre wertvolle Unterstützung leisten werden.

Mit diesen Veränderungen sind wir bestens aufgestellt, um die kommenden Herausforderungen erfolgreich zu meistern und unsere Ziele als Unternehmen weiterhin konsequent zu verfolgen.

Freundliche Grüsse

Geschäftsleitung Garage Nepple AG

